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【趣味】
「スポーツをすること。中高6年間はバスケ部に所属していました。スポーツ全般、観ることもプ
レーすることも好きです。最近は動かなくてもポイントごとに鍛えさせてくれるピラティスに夢中。
他にもヨガやゴルフ等、今まで挑戦したことのない種目にも興味が出ています」

【特技】
「絵を描くこと。漫画家やファッションデザイナーになることを夢見ていたことがある程、描くこと
が好きです。現在一眼レフカメラで写真を撮る勉強をしているので、自分の撮った写真に絵を付け
加えて一枚のポスターにするのが目標です！あと英語。8つ上の姉に刺激を受けて高校時代に単
身でカナダへ飛び込み、3年間ホームステイを経験しました。世界各国にいる友人とコミュニケー
ションをとるのはとても勉強になります」

   野球に興味はありますか?
「あります！もともと野球はテレビなどで観戦することが多かったですが、大学入学後は、試合観戦へ行ったりもしています」

   好きな野球・ソフトボールチームはありますか？ 
「基本、全チームを応援しています。しいて言うならばセ・リーグは、横浜DeNAベイスターズ、読売ジャイアンツ、東京ヤクルトスワローズ。パ・リーグは千葉ロッテマリーンズ、埼
玉西武ライオンズ、福岡ソフトバンクホークス、オリックス・バファローズです。各チームに応援したい選手が、たくさんいるので、これから応援を頑張ります」

   野球をやったことがありますか？ 
「体育の授業程度なら…。でもキャッチボールができるように、友達と少しづつですが、始めていますよ。マウンドからストライクを投げることができるように練習します」

   野球・ソフトボールを観たいと思いますか？ 
「もちろん観たいです。地元の男女グループと観戦に行ったりしています。外野席でワイワイとしながら応援しています。チームのウェアを着たり、キャップも用意して応援すると、よ
り盛り上がりますよね」

   野球界レジェンドの共感するお言葉
「失敗と上手に付き合っていくためには、やはり“どうにもならないこと”ではなく“今、自分にできること”に集中するしかありません(松井秀喜)」
失敗すると、しばらく全てが上手くならなくなります。“どうしたらいいの?”と自問自答するよりも、今の自分にできるベストを尽くす、そう思えるようになりました。

   球活アンバサダー任命を受けて
「野球やソフトボールの普及、そして振興のため“どうしたらいいのか”考え、アクションを起こして広報宣伝活動をしていきます。野球はプレーしても、観戦しても魅力あるスポーツ
なので、幅広く魅力を発信していきます」


